Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article855

Le gâteau des Rois à la maternelle

- Sciences et technologie - Cuisine -



Date de mise en ligne : janvier 2010

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Les enfants de la classe maternelle

vous proposent de réaliser

un gâteau des Rois.

Faites défiler les photographies (à gauche)

en cliquant tour à tour sur chacune d'elles :

vous saurez alors comment faire

pour réussir ce gâteau.